

COURRIER AUX LECTEURS

Votre avis nous intéresse! Écrivez-nous à redaction@journaldechambly.com



Le magasin de la SAQ était fermé jeudi dernier en raison de la grève du personnel. « De Chambly à Saint-Césaire, 40 employés travaillent pour la SAQ, explique Stéphanie Hill, représentante syndicale. On proteste contre la précarité de l'emploi et de la non-garantie des heures. » En prenant ses collègues à témoin, elle avance les chiffres. « Ce sont 70 % des employés qui sont à temps partiel et ils peuvent travailler par blocs de trois heures n'importe où sur le territoire. Il faut aussi réserver son vendredi soir, samedi et dimanche. On ne connaît nos horaires que deux semaines à l'avance. Il faut quinze ans d'ancienneté pour avoir un poste permanent. » (Photo : Journal de Chambly).

Comment moins gaspiller?

Expliquez-moi comment une méthode de collecte va réduire l'enfouissement...

Peu importe la méthode de collecte, il arrivera quand même 100 tonnes de vidanges dont il faudra se débarrasser. Pour la collecte de recyclage, peut-on enfin gérer ce gaspillage d'énergie ou on fait un tri pour les assembler en ballots qui pourrissent durant des mois avant que l'on demande une dérogation pour les enfouir ou encore les envoyer ailleurs dans les pays pauvres.

On se plonge la tête dans le sable et on est fiers : « Nous, on recycle », c'est une farce.

Faut régler le problème à la source; dont un cas criant, les emballages, les bouteilles d'eau...

On sait tous que c'est une parade et que très, très peu est recyclé, faute de débouchés économiquement viables.

Soyons responsables et recyclons seulement ce qui est économiquement recyclé, métaux, verre... ainsi, l'argent épargné pourra servir à faire des recherches sur le remplacement des matériaux non recyclés.

Pour les bouteilles d'eau, taxons-les de façon significative (aberrant, 24 bouteilles pour 3 \$), aucun contenant d'eau en bas de 5 ou 10 litres.

Ne nous méprenons pas...

La collecte mécanisée est une exigence des collecteurs pour réduire les coûts et le personnel, qui se fera de plus en plus rare.

Jacques Voyer

CHRONIQUE COMMUNAUTAIRE



Corporation de développement communautaire du Haut-Richelieu-Rouville.

Les aventures de la Famille DAKÔTÉ

Micheline et Michel Dakôté sont des personnes qui vous ressemblent. Chaque mois, ils visitent un organisme communautaire et ils vous racontent leurs aventures...

Aujourd'hui, après une marche près du bassin de Chambly, Micheline et Michel sont affamés. Ils ont remarqué un organisme nommé l'Entraide Plus, situé au 2437, avenue Bourgogne, qui prépare des repas. Ils décident de s'y arrêter pour voir ce qu'il en est. C'est la joviale et pince-sans-rire Nicole, une bénévole de cœur et de longue date, qui les reçoit.

Michel s'exclame : « Mon Dieu, y a du monde ici ce midi! » Nicole lui répond : « C'est toujours

comme ça, même que parfois, nous devons faire deux-trois services sur l'heure du dîner. » Micheline demande : « C'est vraiment abordable, est-ce que nous pouvons manger ici? »

Ils s'installent pour un bon repas fait maison. Et c'est suivi de la visite et de la découverte de l'organisme qui vient en aide aux aînés depuis plus de 38 ans. Ça tombe bien, parce qu'une bonne partie de l'équipe vient faire son tour pendant le dîner afin de jaser avec les membres.

Micheline : « Wow! On pourrait amener ma mère, elle serait bien servie, ici. » Michel ajoute : « Oui, et Luc, qui veut apprendre l'espagnol, et Ginette, qui voudrait être plus habile avec sa tablette. »

Micheline et Michel sont impressionnés de constater que « juste à côté », il y a autant de services : tricot, informatique, espagnol, atelier de créativité, crible, autodéfense, Zumba adaptée, club de marche, soutien au deuil, cours pour les proches aidants, intervenante psychosociale, répit à domicile et halte-répit...

Ils en profitent pour acheter quelques plats congelés. En quittant, Micheline lance : « Quelle belle découverte, on va en parler à notre monde, c'est certain! » Contactez-les au 450 658-4469.